

DU 10 AU 20 OCTOBRE AU PARC EXPO

LA FOIRE CONNAÎT BIEN LA MUSIQUE



Nathalie Avallet (Mtp Événements), Philippe Saurel (Agglo) et Frédéric Lopez (Région). © SH

Se renouveler. Sans cesse. Tel est le créneau de la Foire de Montpellier qui, si elle ne veut pas mourir, doit se réinventer en permanence. Face à la crise économique, et à la prolifération des animations proposées à la population, celle qui fêtera la semaine prochaine ses 66 ans, a choisi d'innover. « D'année en année, la Foire perdait de son attrait », explique le président de l'agglomération, Philippe Saurel. Alors au lieu de mettre un pays à l'honneur, comme c'était le cas depuis quelques édi-

tions, l'organisateur (Montpellier Événements) a choisi une thématique universelle: la musique. En espérant attirer plus de jeunes. « 50 % de nos visiteurs ont plus de 60 ans », détaille Nathalie Avallet, directrice de la Foire. Car si l'événement a quand même attiré au Parc des Expositions plus de 150 000 personnes en 2013, la fréquentation a baissé de 10 % ces dernières années. « C'est une baisse que l'on observe partout en France », certifie Nathalie Avallet. Sauf à Marseille qui, il y a quelques jours, a

enregistré une hausse de 10%. Cependant, la rentabilité de l'événement ne semble pas être une priorité. « Les retombées économiques sont difficilement chiffrables », explique Frédéric Lopez, Président de Montpellier Événements. « Les 300 exposants de la Foire ont le sourire. C'est déjà pas mal ». S'il le dit. • Sébastien Hoebrechts

LE PROGRAMME :

✓ Du 10 au 20 octobre, la Foire se pose au Parc des Expositions, à Pérols (ouvert tous les jours de 10 h à 20 h). Au-delà des 600 exposants (habitat, loisirs, mode), la Foire propose un espace restauration (ouvert jusqu'à 22 h), trois nocturnes jusqu'à minuit, mais aussi une programmation musicale éclectique. Le Montpelliérain Emmanuel Djob, le roi de la Zumba Hermann Melo, ou encore « Alain Musichini et son orchestre »...

SAUREL ET HOLLANDE

Le maire de Montpellier a été invité à déjeuner à l'Élysée le 10 octobre, par François Hollande en personne. Il sera notamment question des récentes intempéries, mais aussi de la future fusion entre le Languedoc-Roussillon et Midi-Pyrénées. Et, comme Philippe Saurel se rendra à Paris avec sa compagne, on craint fort que Hollande ne tienne la chandelle...

En bref

UNLIMITED!?

C'est sans doute pas la meilleure enseigne pour se lancer à Montpellier. Même si l'on parle "épilation". Le premier réseau de franchisés français spécialiste de la lumière pulsée, ouvre son premier centre à Montpellier le 6 octobre. Son nom... "Unlimited Epil". L'institut dispose entre autre d'une cabine de photo-rajeunissement. Il paraît que l'ancien président de l'Agglo Jean-Pierre Moure est déjà abonné... pour tenter de revenir en arrière. Le maire Philippe Saurel envisage déjà de rayer de la carte la boutique. C'est de l'humour bien sûr!

MANDROUX

C'est en compagnie de Michaël Delafosse qu'Hélène Mandroux a déjeuné hier. Pour prendre conseil afin de se relancer politiquement ?

NETTOYAGE DU LEZ

POLYTECH S'Y COLLE

Belle initiative de la part des 140 étudiants de Polytech Montpellier qui, hier toute la journée, ont ramassé tout le long des berges du Lez, en canoë et à pied, les déchets

engendrés par les inondations de lundi dernier. Cela fait la 6e année consécutive que ces futurs ingénieurs organisent cette Journée Écocitoyenne. • S.H.

**MÉTÉO****LA CITATION DU JOUR :**

« C'est pendant qu'on calcule, qu'on analyse les pour et les contre, que la vie passe, et qu'il ne se passe rien. »

Marc Levy

LA TEMPÉRATURE

Matin
13 °CAprès-midi
27 °C

LE CIEL

**facebook****LA PHOTO DU JOUR :**

« Le maire de Montpellier pris en flag, en train d'inonder la ville. Tout ça pour faire le buzz. Pauvre type ! »

Rémi GAILLARD

**twitter****LA PHRASE DU JOUR :**

« Montpellier : Le cinéma la Royal a rouvert ses portes hier après un mois de fermeture. Pour l'heure, l'activité continue donc. »

@NB_Midilibre

T-SHIRT DU JOUR

« Et maintenant la composition de votre équipe du Montpellier Hérault... »
Repose en paix
Laurent Prouget

Boîte mail

Direct Matin vous ouvre ses colonnes. Parce que vos idées et votre avis nous intéressent, postez-les sur notre boîte mail :

➤ redaction@montpellier-plus.com